

Fecha: 18-06-2024

Medio: La Estrella de Chiloé La Estrella de Chiloé Supl.: Noticia general

Título: Gobierno defiende alza de las cuentas de luz durante julio

Pág.: 8 Cm2: 183,5 VPE: \$113.246

Tiraje: 2.800 8.400 Lectoría:

Favorabilidad: No Definida

## Gobierno defiende alza de las cuentas de luz durante julio

El ministro de Energía, Diego Pardow, defendió ayer el alza de hasta un 50% que registrarán las cuentas de la luz en julio, pues señaló que "es la forma más económica" para abordar la deuda que se acumuló debido al congelamiento de las tarifas durante la pandemia.

El secretario de Estado dijo a radio Cooperativa que "nosotros estuvimos evaluando distintas alternativas, pero cada una de las alternativas tiene costos. Por ejemplo, empujar la deuda seis meses más y empezar a pagarla en enero tenía un costo de 600 millones de dólares" y que la opción de escalonar las alzas de manera más gradual habría costado mil millones de dólares.

"La ley de estabilización que estamos implementando tiene un primer escalón que se materializa en julio, y después sucesivos escalones. En términos del primer escalón, tenemos órdenes de magnitud entre el 15 y 30% para clientes residenciales, la que en su etapa final subiría a un 50%", afirmó.

Sin embargo, añadió que están "impulsando la entrega de subsidios a consumidores vulnerables, que es un programa que nunca se había implementado antes"

Diputados de oposición acusaron a Pardow de no escuchar las recomendaciones de los parlamenta-

"Los anuncios de subsidios no son suficientes para poder mitigar este aumento", lanzó la diputada Natalia Romero (indep.



DEUDA SE ACUMULÓ DEBIDO A CONGELAMIENTO PANDÉMICO.

par independiente Rubén Oyarzo señaló que el cami-

los contratos con las empresas". 0